
Centro de salud de Plentzia, sin pediatra desde mayo 

 

El Centro de Salud de Plentzia está sin pediatra desde mayo y, por lo tanto, es un médico 

de familia el que atiende a las niñas los niños locales. Ante esta situación, EH Bildu ha 

formulado las siguientes preguntas en el Parlamento de Vitoria-Gasteiz, dirigidas al 

Departamento de Salud: 

 

1. ¿Cuáles son concretamente, en la respuesta a las familias de Plentzia, los 

"recursos para mejorar" mencionados? 

2. ¿Cuándo tendrán las familias de Plentzia servicio pediátrico? 

 

A continuación se mencionan las iniciativas llevadas a cabo sobre este asunto:  

 

 El 23 de mayo, un grupo de madres y padres informa (registro de entrada nº 2458) 

al Alcalde de Plentzia (EH Bildu) sobre la situación. En el escrito de queja informan 

que el Centro de Salud de Plentzia no tiene pediatra, sino que se brinda atención 

médica por un médico de familia. Por ello, solicitan al Ayuntamiento que se dé 

traslado de su queja a la institución que corresponda. 

 El 24 de mayo, el Alcalde de Plentzia (EH Bildu) le traslada la queja de las madres 

y padres a la Directora de OSI de Uribe (Organización Sanitaria Integrada Uribe), 

Sra. Mari Luz Márquez. 

 El 17 de junio, la Directora de OSI de Uribe responde a la carta del Alcalde de 

Plentzia: 

 

Queremos informarle que tanto Osakidetza como el Departamento de Salud del 

Gobierno Vasco están poniendo los medios para mejorar los aspectos reseñados en 

su reclamación. 

 

 El 10 de julio, EH Bildu solicita a la Alcaldesa de Plentzia (EAJ-PNV) (registro de 

entrada nº 3524), por un lado, que le pregunte al Departamento de Salud qué 

recursos está poniendo en práctica para dar solución al problema planteado y, por 

otro, conocer cuándo se restablecerá el servicio. Además, instamos a la Sra. 

Alcaldesa a reenviar a las familias la carta enviada por la Directora de OSI de 

Uribe. 

 El 2 de agosto, la Alcaldesa de Plentzia (EAJ-PNV) envía a las madres y padres la 

respuesta de la Directora de OSI de Uribe (registro de salida nº 1213). Les 

comunica que se desconoce cuándo se restablecerá el servicio. 

 El 2 de agosto, la Alcaldesa de Plentzia (EAJ-PNV) da cuenta a EH Bildu (registro 

de salida nº 1212) de la respuesta recibida de la Directora del OSI de Uribe. 

También informa que dicha respuesta ha sido trasladada a las familias. 

 

Desde EH Bildu Plentzia esperamos que esta situación se reconduzca cuanto antes, ya 

que las madres y los padres y sobre todo las niñas y los niños en Plentzia no merecen 

tales servicios. Por otro lado, este tipo de actuaciones vuelven a poner en duda la buena 

reputación de Osakidetza. 



 

A continuación, en orden cronológico, se adjunta toda la documentación. 

 

 



 



 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 


